

かがやく

たいよう

【 子どもたちの夢・目標 】

始業式の日、子どもたちに1年間の目標を持つことの大切さを話しました。1年生が入学前でしたから、2-6年生330人の児童に、目標が決まったらメモに書いて校長室にきてくださいとお願いしました。

10人くらい勇気を出してきてくれるかなと思っていましたが、今日現在90人の児童がそれぞれに立派な目標を書いて校長室にきてくれました。

勉強、運動、習い事をがんばる、人にやさしくする、あいさつをしっかりと、友だちを大切に、家のお手伝いをするなど、すばらしい目標ばかりです。目を輝かせて話してくれる子どもたちを見てほんとうにうれしく思います。

校長室にきていない児童もきっと目標をもっていると思います。ご家庭でもお子様に「どんな目標？何をがんばる？」と確かめてあげてください。保護者や教職員、まわりにいる大人が子どもの目標を知り、みんなで応援して励ましてあげれば、きっと子どもたちは意欲をもって目標達成に取り組みます。そして達成できたら、今度は自分で次の目標に向かうでしょう。

「教育」は英語で「EDUCATION」です。その語源は「引き出す」です。つまり教え込むのではなく、意欲とやる気を起こさせて、その能力を「引き出す」ことが大切です。子どもたちには、自分でよく考えて自分で行動できる、そんな人になってほしいと考えています。

目標には「期限」が重要です。つまり、いつかやるではなく、いつまでにやるかを明確にすることが目標達成に大きな力を発揮します。

私も始業式の日「来年の3月までに、教育に対する考え方を200枚の作文にまとめる」と公言しました。言ったからにはやり遂げなければなりません。今、子どもたちのすぐそばにいる大人・・・つまり保護者の皆様や教職員もこの1年の目標を立てて子どもに知らせ、それに向かって努力する姿を見せることが子どもたちへの一番大きな応援になると思います。

大人が一生懸命に生きる姿を子どもたちに見せることが最高の教育です。親も子も、児童も先生も・・・一日一日を大切にして目標に向かって充実した一年をすごせたらと心から願っています。

【 あいさつが変わった？ 】

前号であいさつの大切さを書きました。また、4月25日の全校集会では、5人の6年生に手伝ってもらって、あいさつの実演練習をしました。さらに学級でもしっかりと指導してくれています。おそらくご家庭でも保護者の皆様が子どもたちと、あいさつについて話し合っていたいたのでしょう。

もともとあいさつをしっかりできる本校児童ですが、さらにすばらしいあいさつになりました。大きな声で、気持ちをこめて、笑顔であいさつできる子が多くなっています。ご近所からも「あいさつがよくなった」と言ってもらっています。すばらしいことです。ご家庭でもほめてあげてください。

三石小学校を「あいさつ日本一」に・・・夢ではなさそうですね。

【 当面の予定 】

5月 9日（金） 6年生 校外学習 池上曾根遺跡（和泉市）

5月12日（月） 校外学習

1年生・・・杉村公園

2年生・・・校区内公園めぐり

3年生・・・橋本県立体育館

4年生・・・クリーンセンター・浄水場

以上、1・2・3・4・6年生の校外学習は、お天気にも恵まれ、事故もなく無事終了しました。

5月14日（水） 新体力テスト

5月16日（金） 1年生を迎える会（2限目）

5月16日（金） P T A実行委員会（19：30～）

5月17日（土） 伊都地方P T A総会

5月24日（土） 環境整備作業（1・2・3年 8：00～11：00）

お忙しい中、申し訳ありませんが環境整備のご協力をお願いします。

ドッジボール大会

5月29日（木） 5年生 宿泊研修

～30日（金） （白崎海岸：白崎青少年の家）

《 校長 米田 》